

校訓「敬・愛・信」

但馬中学校秋季陸上競技大会

10月1日(水)、豊岡市総合スポーツセンター陸上競技場で行われ、本校から5名の 生徒が参加しました。表彰された生徒は次のとおりです。おめでとう。

1.2年生女子砲丸投 第3位 中尾 凛華

3年生男子走幅跳 第3位 田中 渉

スポーツの秋の到来です。10月には、野球部及びバスケットボール部、養父市剣道 クラブの但馬新人大会、駅伝競技部の但馬総体、小学生駅伝大会が行われます。3日 (金)の後期課程全校集会では、選手の健闘を祈って、元阪神タイガースの矢野燿大氏 の話を紹介して激励しました。

矢野選手は、星野仙一監督が怖くて、チャンスで打席が回ってきても、ダブルプレーになったらどうしようと考え、チャンスの場面なのにメンタルはピンチになっていた。もののとらえ方は自分で変わる。逆に「ピンチはチャンス」ととらえることである。例えば、ノーアウト満塁のピンチは、「俺が押さえるチャンス」「ヒーローになれるチャンス」ととらえよう。

なお、IO日(金)のPTA教育講演会後に部活動見学を計画しています。前期課程保護者の皆様の見学も可能です。

進路学習会

10月2日(木)9年生とその保護者の皆様を対象に、高校説明会を行いました。但馬内の高等学校の先生方にご来校いただき、学校の特色の説明をしていただきました。

なお、今年度から、兵庫県公立高等学校入学者選抜はインターネット出願になります。これにより、これまでの紙媒体での入学願書(紙媒体)は廃止され、今後は、アカウントを登録し、システムで手続きを進めることになります。入学考査料も、これまでは兵庫県収入証紙等で納入していましたが、今後は、クレジットカード、コンビニエンスストア、ペイジーの決済方法を選択することになります。また、合否結果をマイページで確認することができるようになります。

詳細は、兵庫県教育委員会高校教育課のホームページ「高校入試」からご覧いただくことができます。9年生以外の保護者の皆様には、お子様が9年生になった際に詳しくご説明します。

児童会役員選挙

9月30日(火)、下半期の児童会役員を決める立会演説会を行いました。子どもたちには、上半期役員のリーダーシップのもと、全校生の協力があり、明るく楽しい学校づくりができたこと、引き続き、下半期のリーダーとともによりよい学校生活をめざしていくことを伝えました。

歯の健康教室

9月30日(火)に7・9年生、10月2日(木)に1・3・5年生を対象に行いました。「ハハハの会」の歯科衛生士の皆様にご指導いただきました。次のようなアドバイスをいただきました。

- ・全体的にきれいな歯でしたが、個々にあった磨き方をすれば、さらによくなります。
- ・未治療のむし歯や歯石がある人は早めに受診してください。
- ・歯磨きの定着、スポーツ飲料の飲み過ぎに注意してください。
- ・大きすぎる歯ブラシがありました。歯ブラシの選び方を意識してください。

「全身の健康は歯の健康から」とも言います。家庭での指導の参考にしてください。

学校支援ボランティアお礼の会

9月30日(火)、登下校の見守り活動をしていただいている地域ボランティアの皆様を学校にお招きし、6年生と調理実習をしたり、ゲームをしたりしました。調理実習では、5年生が理科の授業で栽培したカボチャを使ってスープを作ったり、6年生のご家庭からいただいたピーマンやナスを使ってピザや炒め物を作ったりしました。ゲームでは、6年生とけん玉や腕相撲で競いました。最後に、お礼の言葉を伝えて、会を終えました。

ご参加いただいたボランティアの方の感想です。

今日は6年生の皆様と交流ができ、大変楽しく有意義にすごさせていただきました。3品のレシピですが、どれも絶品でした。夜食に再現してみようと思います。先生のご指導も素晴らしくて感激しましたが、お子様方が大変人懐っこく明るいことにも感心しました。関宮学園の前期リーダーとして頑張っておられると思います。

教育実習

9月29日(月)~10月24日(金)の期間、教育実習を受け入れています。本校の卒業生でもある田中魁人さんがおもに第1学年で教職をめざして学びます。小学校では経験できない、義務教育学校として本校ならではの実習となるよう願っています。

我々も教育実習生を指導することで、自分の仕事を見直すよいきっかけとなっています。「初心忘るべからず」です。この職に就いたときの謙虚で真剣な気持ちを持ち続けたいと思います。